

RETROSPECTIVE 2019

Janvier 2019



Des médailles ont été remises à 5 conseillers municipaux :

- Raymond JAECK entré au conseil municipal en 1988
- Bruno WILHEM, conseiller municipal depuis 1989
- Gilbert FROMANT, conseiller municipal depuis 1988 retiré en 1989, revenu en 1995, 1er adjoint depuis 2001
- André LEININGER, entré au conseil municipal en 1995, adjoint durant 19 années
- Jean-Louis NISSE, entré au conseil municipal en 1995, maire depuis 1995

Le petit Enzo a pu recevoir une chaise spéciale grâce aux actions menées par l'association tout au long de l'année.



AG LES AVENTURES D'ENZO - 27.02.2019



LOTO CMR 27.01.2019

200 personnes se sont réunies dans la salle polyvalente pour le désormais traditionnel Loto organisé par l'association des Chrétiens dans le monde rural.

Février 2019



Assemblée Générale du groupement UIACVG (Union des Invalides anciens combattants et victimes de guerre) de Réding - Hilbesheim - Hommaring



La guerre d'Algérie écrite au jour le jour par Gilbert Bourgeois
En guise de remerciement, le président des anciens combattants JM Gombeau, avec l'aide de Gilbert a confectionné un recueil relié des notes prises au jour le jour en Algérie par Gilbert BOURGEOIS jusqu'à son retour.

La générosité sans faille de M. Pascal Hertzog, peintre amateur aux qualités indéniables, l'a poussé à procéder à la création d'une toile de nature morte aux crayons de couleurs au profit des Restos du Coeur,



Décès de M. Bernard MAURER dans sa 83ème année.
Le défunt était maire de la commune de janvier 1988 à mars 1995.
Nos condoléances à la famille.

Mars 2019



Ce début mars a été marqué d'une forte tempête, occasionnant plusieurs dégâts dans notre belle commune. Plusieurs réparations à prévoir et notamment notre église qui a vu plusieurs de ses tuiles envolées.

AG 123 Soleil 29.03.19



Avril 2019



Grâce à l'association 123 Soleil, les enfants ont pu découvrir durant le centre aéré des vacances d'avril, les mystères des 5 légendes.



AG COEUR DE HOMARD

Lors de l'assemblée générale de l'association Cœur de Homard, les membres ont pu découvrir les nombreuses activités à venir proposées : randonnées, sortie moto, animations séniors, marche gourmande, fête du balai... et bien d'autres manifestations à venir au cœur de notre beau village.

Pour clore ce beau mois d'avril, nos crécelleurs de Hommarting ont défilé dans les rues pour remplacer le son des cloches.



Mai 2019

Mai a également connu un très beau moment de convivialité, grâce à la fête du sanglier organisée par l'ONG avenir du pays Bona au sein de la maison des pères missionnaires du Zinswald. Les profits ont été promus à destination de la création d'une maternité en Côte d'Ivoire.



ZINSWALD
Fête du sanglier



Une belle affluence autour de la bourse aux vêtements organisée par l'association 123 Soleil. L'occasion de faire de belles affaires et donner une seconde vie aux habits dans une belle démarche écologique.

Le père Arthur BECKER, ordonné prêtre le 4 mai 1969 à Saint-Louis a fêté son jubilé d'or avant de profiter d'une retraite méritée à la maison des missions africaines du Zinswald.



Ce mois ferme son chapitre par la célébration de la première communion de 20 enfants au sein de notre église.

Juin 2019



L'association une goutte d'eau solidaire se mobilise lors d'une soirée pizza-flamms pour aider la construction de puits à la population de Gouvi au Togo.

Plus d'une centaine de personnes ont pris part à la traditionnelle marche de printemps organisée par l'association Cœur de Homard. L'occasion de se retrouver et garder la forme !



A l'honneur pour leur 50ème anniversaire de mariage, les époux Froeliger ainsi que la famille se sont réunis pour célébrer ce moment inoubliable dans notre église.



Mise à la une également, le jeune Hugo FIXARIS ayant obtenu la 13ème place du concours de la langue française le PLUMIER D'OR sur plus de 17 000 participants. Un grand bravo !

La fête Dieu a permis de réunir les paroissiens à notre grotte de Lourdes. L'abbé Francis MAZERAND a procédé à la bénédiction entouré des fidèles.



Les séniors visitent le plan Incliné.

Juillet 2019



Toujours au RDV en ce début d'été, la fête des voisins de la rue des Vergers bat son plein !



Dernières semaines de centre aérées pour notre jeunesse après avoir terminé l'année scolaire. L'association 123 Soleil a permis de leur organiser de grands jeux, de participer au zoo aventure et de terminer par percer les mystères de la clé du temps.

Août 2019



Lucie GEOFFROY et Maximilien LARGEMAINS se sont dit oui en notre mairie de Hommarting. Toutes nos Félicitations !

En poste depuis 2013, l'abbé SCHIRMANN a salué une dernière fois les fidèles de notre paroisse. Il intègrera l'archiprêtré de Dieuze.



Septembre 2019

Rentrée des classes



Les rencontres des Séniors reprennent : Hélène GIRARD a réalisé l'animation d'une réunion portant sur la sensibilisation de la prévention des chutes.





Après une période estivale particulièrement chaude et de nombreux incendies, nos pompiers ont entrepris une journée de formation sur les feux de forêts en espace naturel.



Assemblée générale des Arboriculteurs : un bilan mitigé car peu de fruits suite à la vague de sécheresse.

Accueil du père Raja LOURDUSAMY
au sein de notre paroisse, en remplacement
de l'abbé Laurent SCHIRMANN.
Nous lui souhaitons la bienvenue !



Octobre 2019



La 17ème édition de la bourse aux vêtements de Hommarting organisée par l'association 123 Soleil bat son plein ! De nombreux chineurs sont venus à la recherche de bonnes affaires !



Marche d'automne organisée par l'association Coeur de Homard



Nos «petits monstres» ont pu fêter Halloween comme il se doit avec collecte de bonbons grâce au centre aéré de l'association 123 Soleil.
Attention aux dents !!!

Novembre 2019



Félicitations à
Emilie MAURER et André THIRION pour leur union.

Une goutte d'eau peut changer le cours d'une vie ! Grâce aux membres qui ont organisé une journée jambon vigneron au Zinswald, les bénéfices permettent d'acheter du matériel scolaire aux enfants de Hatchkape au Togo.



L'inter-association de notre village a accueilli plus de 200 personnes lors de la soirée «Moules-Frites» de la Kirb.



Taille automnale des arbres fruitiers dans le verger de Christian GEOFFROY

A l'approche des fêtes de Noël , les écoliers ont réalisé un magnifique panneau pour le calendrier de l'avent. Ce panneau sera accroché sur la façade de l'église de Sarrebourg.



La magnifique crèche de l'église est terminée

Décembre 2019



Un très joyeux anniversaire à Mme Marie-Thérèse Hédréux à l'occasion de ses 90 ans.

Le Saint Nicolas rend visite aux enfants sages



Pour refermer le livre de 2019, la traditionnelle marche nocturne organisée par l'association Coeur de Homard a rassemblé plus de 300 marcheurs, motivés par le froid et peut-être par un bon verre de vin chaud !